



9月保育所だより



令和7年 9月号 社会福祉法人 晋栄福祉会
大阪市立北恩加島保育所

まだまだ夏の暑さが残っていますが、子どもたちは元気いっぱい体を動かし、活動を楽しんでいます。

今月は運動会に向けての取り組みが本格的に始まります。水分補給や活動後の水浴び、そして休憩をいれながら体調管理に努めていきたいと思ひます。



9月行事予定

- 3日(水) 地域交流
- 4日(木) 運動会予行①
- 5日(金) おじいちゃんとおばあちゃんと遊ぼうデー
- 6日(土) 避難訓練
- 17日(水) 運動会予行②
- 25日(木) 運動会予行③
- 27日(土) 運動会

10月行事予定

- 4日(土) 運動会予備日①
- 7日(火) 運動会予備日②
- 31日(金) お楽しみ会・地域交流



運動会予行について

日時：9月4日・17日・25日

※9時までの登所のご協力をお願いします。

シャワーについて

暑い日はシャワーを行いますのでタオルのご用意をお願いします。引き続き、シャワーカードへの記入もお忘れなくお願いします。

平和のつどい

8月8日(金)の「平和のつどい」では“平和ってどんなことかな?と子どもたちと考えてみました。子どもたちからは「ケンカをしないこと!」「仲良くあそぶこと」という意見がでてきました。皆が穏やかに、毎日笑顔で楽しく過ごせたらいいですね。

お～い～ね～が～
ぎっちらこ～♪



平和ってどんなことを
平和っていうのかな?



運動会へ向けてのお願い

※朝食を食べてから登所してください。

普段からですが、運動会の練習ではいつも以上に体力をつかいます。朝の朝食でエネルギーをたくわえ練習に励めるようにお願いします。

※9:15までに登所してください。

運動会の練習が9:20より始まります。毎日の練習の積み重ねになります。クラス一体となり練習を頑張っていきたいと思ひます。

※早寝早起きの習慣を!

生活リズムが整うことで子どもたちの体調も整います。お仕事で忙しいとは思ひますが早寝早起きをお願いします。



プールじまい

8月22日(金)にプールじまいを行いました。この夏も、思いっきり水あそびやプールあそびを楽しみ夏の思い出ができました。

何度も遊ぶうちに顔つけができるようになった子どもや、目を開けて水に潜れるようになった姿もでてきて、友だちと遊ぶ中でいろいろなことに挑戦して、子どもたちの自信になったようです！



修了児との交流

令和6年度の修了児と5歳児の交流会では、小学1年生になった子どもたちの顔つきがお兄さん、お姉さんになっていて「大きくなったんだな」と感じられました。

交流では、ストップゲームやなんでもバスケットをして楽しみました。なんでもバスケットでは、「小学校に行ったことある人～」等小学校にちなんだ内容の言葉が出てきていました。最後はそう組から小学生に質問をして就学への期待が膨らんだようでした。



ひよこ組(0歳児)

7月8月と遊んできた夏遊びは随分と慣れ顔に水がかかってもニコニコととても嬉しそうに笑う子どもたち！又、寒天・春雨・片栗粉などの感触遊びでも手でつぶしたり、ちぎってみたりと大胆な姿が見られていました。お部屋の中では絵本に夢中で同じ絵本を「もう1回」と保育士に何度も差し出して毎回初めて見るかのような眼差しで見えています。今月は初めての運動会！子どもたちが「楽しいな」と感じられるようにマットや滑り台などで遊んでいきたいです。

目標：保育士と一緒に体を動かす心地よさを感じよう！

あひる組(1歳児)

夏の遊びでは回数を重ねるごとに慣れてきた子どもたち！保育士や友だちと笑いながら水をかけ合っていました。また、春雨の入ったタライに手を入れたり、容器に入れたりして感触を楽しんでいましたよ。8月からはトイレに行き始め排泄すると「でたー！」と嬉しそうに教えてくれたり、手を叩いて喜んでいます。一人ひとりのペースに合わせて進めていこうと思います。9月は運動会もあるのでサーキットやリズム運動などでたくさん体を動かして遊んでいきたいです。

目標：保育士と一緒に体を動かして遊ぼう！

らっこ組(2歳児)

8月も色水や寒天など感触あそびをたくさんしました。色水と寒天を混ぜてジュースにしたり、春雨をうどんに見立てて遊んでいた子どもたち。「どうぞー」とごちそうしてくれたり「おかわりいる？」と保育士や友だちとやり取りしながら楽しんでいましたよ！9月は運動会があります！保育士や友だちと一緒に、かけっこやサーキットをして、体を動かすことを楽しみたいと思います！

目標：保育士や友だちと一緒に体を動かして遊ぼう！

ばんだ組(3歳児)

夏の遊びで、泥遊びと水遊びを思う存分に楽しんだ子どもたち！水のかげ合いや、滑り台では「キャー！」と声をあげて楽しみ、泥遊びではお友達と料理を作って「どうぞ」とふるまっている姿がありました。そして、自分で水着に着替えることや濡れた体をタオルで拭くなど、できることが増えました。今月末には運動会があります。ばんだ組になり大きく成長したなと感じてもらえるよう楽しみながらみんなで一緒に取り組んでいきたいと思います。

目標：運動会への活動を友だちと一緒に楽しもう。

きりん組(4歳児)

プール遊びを思いきり楽しんだ子どもたち。ぐるぐる洗濯機では、みんなで渦を作って流れるプールや波を作ることを楽しんでいました。また、ワニに変身して「顔つけするから見てて！」と水に顔をつけようとする意欲的な姿がありました。今月は運動会にむけてクラスみんなで協力して目標に向かって取り組んでいこうと思います。

目標：友だちと協力する喜びを味わおう！

ぞう組(5歳児)

8月は、保育所最後のプールを友だちと楽しみました。少しずつ水に顔をつけたり、泳ごうとする姿が増え、プール遊びを通して子どもたちの自信に繋がっているようです。運動会に向けての取り組みも始まりました。竹馬や鉄棒、太鼓に一生懸命です。何度も挑戦をして、失敗してもあきらめずに頑張り、できた時には、友だちと喜び合う姿が見られています。子どもたちの「かっこいい姿」「頑張る姿」が見られるよう取り組んでいこうと思います。

目標：友だちと協力し保育所最後の運動会を頑張ろう。